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“城南”高质量发展初见雏形
北京商报讯（记者 陶凤 刘瀚琳）“这个老旧小区就是

我们现在中科电商谷（以下简称‘中科’）的前身。”中科总

经理康京围指着沙盘旁屏幕说道。12月12日，北京商报

记者来到大兴区中科电商谷产业园区，亲历“城南行动”

的新变化。截至目前，“城南地区”作为高质量发展“腹

地”，已初见雏形。

如今，老工业大院正式“改头换面”。现在的中科园区

内已成功注册企业300余家，其中国家级高新技术企业

17家，国家科技进步奖企业1家，双高新企业4家，拥有自

主的技术专利及软件著作权300余件。

康京围介绍，园区内入驻的企业行业中，不仅有电商

企业，还有互联网科技企业140余家，现代服务产业企业

180余家，为新区新增注册资本金超20亿元。“仅2018年，

这些企业创造税收就超过1.4亿元，目前还有两家日资企

业正准备入驻园区，主营跨境电商业务。”

大兴区发改委副主任李志广说，目前，大兴区正式通

过持续开展土地制度改革，进一步推进集建地入市工作，

支撑“高精尖”产业发展。比如，推动试点集租房西红门镇

“创业之家”；推动魏善庄、安定、西红门镇相关村庄宅基

地整体改造并加快其入市节奏等。并通过培育医药健康

主导产业，新能源智能汽车、新一代信息技术和科技服务

三大产业，打造高精尖产业引领的“1+3”产业格局。

目前，大兴14个镇中已有11个镇组建镇级联营公司，

作为土地入市的实施主体，共涉及318个村、27万集体经

济组织成员加入，分别占村级组织和成员总数的75%、

77%。通过挂牌、作价入股等方式，大兴区累计完成14宗

地块入市，产业用地和集体租赁房各占50%。

实际上，大兴区的转型并非孤例。位于亦庄的北京经

济技术开发区也成为当下北京市高精尖产业主阵地之

一。经开区目前已有高端汽车及新能源智能汽车产业、新

一代信息技术产业、生物技术和大健康产业和机器人智

能制造产业四大产业并驾齐驱，成为经开区产值增长的强

劲动力。数据显示，今年1-10月，四大主导产业实现产值

超3100亿元，同比增长约8%。

与此同时，位于丰台区的丽泽金融商务区建设也进入

全面提速阶段。目前，随着产业承载空间不断释放，丽泽

SOHO、青海金融大厦投入使用，19个二级项目已投入使

用7个，实现结构封顶5个。南区13条次干支路累计建设

完成80%，“三横五纵”路网基本建成……

而这些都是“城南行动”的战果。2018年8月30日，市

委市政府印发了《促进城市南部地区加快发展行动计划

（2018-2020年）》。新一轮城南行动计划分解细化为53项

重点任务，193项重点项目，为2018-2020年制定投资目

标约3300亿元。

“2018年，新一轮‘城南计划’全年推动实施项目193

个。其中，机场周边配套道路、口腔医院迁建和大兴区孙

村公园等55个项目当年实现新开工，青龙湖森林公园等

9个项目当年完工；2019年项目清单计划推动实施项目

184个。截至11月底，大兴区黄村狼垡郊野公园、北京大

学第一医院城南院区等26个项目实现新开工，新机场高速

公路、丽泽中华保险大厦、黄村水厂等14个项目已完工。”

北京市发改委区域处副处长徐志刚介绍。
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Prada入局彩妆

北京时间12月12日，意大利奢

侈品集团Prada宣布，将联手法国欧

莱雅集团开发以Prada命名的彩妆

产品，合作将于2021年展开。在奢侈

品彩妆领域，LVMH、开云和爱马仕

早已先声夺人，也有Fenty�Beauty这

样有大品牌背书的潜力新贵，对于

Prada而言，余下的空间还有多少？

根据协议，Prada彩妆线2021年才会

正式启动，也就是还需要再等待一

年。这个节奏在化妆品专家、聚美丽

创始合伙人夏天看来“太慢了”，“这

样的节奏很可能跟不上快速变化的

社交媒体时代”。 （见5版）

（见2版）王飞/制图
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中央经济工作会议在京举行

2019年的最后一次议息会议上，美联储选择了收手，从年中开
始的降息连续剧走到了终点，至此，今年的降息次数彻底定格在了3
次。美联储明白，要给自己留后手，也要给美国经济留后手，毕竟降
得太快，刺激太密集，未必是一件好事。眼下，美联储暂停降息已成
定局，这场由美联储掀起的全球降息潮是不是也要告一段落了。

美联储按下降息暂停键8版国内面板厂商逐渐占据市场主动权。12月12日，TCL集团发布
公告称，公司旗下TCL华星大尺寸面板持续满销满产。另有消息称，
苹果正在对京东方27英寸液晶（LCD）面板进行评价，这将是iMac
首次采用京东方显示屏。相对于国内面板厂商的迅速发展，以往垄
断市场的韩系厂商却开始保守起来。

中韩高端面板对决3版


